

[Text]

Mr. Lambert (Edmonton West): I think the way CJOH proposes it, Parliament would own the facilities, and under the CJOH facilities this would, in effect, replace the *Hansard* reporters. There would be an electronic recording made, and that would be a form of electronic *Hansard*.

Mr. Packham: Correct, that is the way we read this.

Mr. Lambert (Edmonton West): I think that is fundamental to their presentation. That would not be to your proposal at all, because nobody has made enough money yet to cover it that way.

I was going to raise another point, Mr. Phillips. Today the Speaker indicated that on Tuesday last there were 10 committees which sat for 22, I thought it was 25, sessions. There are, I believe, some seven or eight committee rooms. If you include this one, perhaps, there are nine committee rooms that would be suitable for your type of work.

• 1635

Which do you choose? You have not got the equipment, you have not got the men, and the cost would be astronomical to have equipment available to cover everything.

Mr. Phillips: That is right.

Mr. Lambert (Edmonton West): How would you decide which committee you would go to? I suppose if it was announced, as it was the other day, that the Auditor General was going to be there to give his side of the story and the President of the Privy Council, this would be something that you would zero in on.

Mr. Phillips: The standard tests are applied and one makes a decision about which committee to cover, Mr. Lambert. Basically, which one is expected to produce the news that is of most interest and most important. Those are fallible judgments, of course. Nevertheless, they are made every day by everybody in the news business.

You are quite right when you say that we, as a single operator, do not have the resources or the manpower to cover all of them. We can only cover those that we have the resources to cover, and we make the most reasoned judgment we can, in terms of what

[Interpretation]

M. Lambert (Edmonton-Ouest): Dans le cas de la proposition de CJOH, ce serait le Parlement qui aurait la propriété des installations et que ces installations de CJOH, en fait, remplaceraient les sténographes du *Hansard*. Il y aurait un enregistrement électronique et ceci serait un genre de *Hansard* électronique.

M. Packham: C'est exact, et c'est ainsi que nous le comprenons.

M. Lambert (Edmonton-Ouest): Je crois que c'est le point fondamental de leur exposé. Il ne s'agirait pas du tout de votre proposition dans ce cas, car personne n'a encore gagné assez d'argent pour utiliser votre méthode.

Je vais aller présenter une autre question, monsieur Phillips. Aujourd'hui, l'Orateur a dit que mardi dernier dix comités ont siégé pour vingt-deux—et je crois qu'il s'agissait de vingt-cinq séances. Il existe, je le pense, quelques sept ou huit salles de comités. Si vous tenez compte de la salle où nous sommes, peut-être qu'il y aurait neuf salles de comités qui seraient appropriées pour votre genre de travail.

Que choisissez-vous? Vous n'avez pas l'équipement nécessaire, vous n'avez pas le personnel nécessaire et le coût de cette opération serait astronomique si vous vouliez avoir tout le matériel nécessaire pour retransmettre toutes les délibérations des Comités.

M. Phillips: C'est exact.

M. Lambert (Edmonton-Ouest): Comment décideriez-vous du Comité où vous voudriez vous rendre? Je suppose que si l'on annonçait, comme c'était le cas l'autre jour, que l'Auditeur général allait être présent pour indiquer ce qu'il pensait de la question et que le président du Conseil privé allait être présent, il y aurait là quelque élément qui forcerait votre choix à se porter sur ce Comité.

M. Phillips: Nous nous déciderions selon les critères ordinaires et nous déciderions quel serait le Comité au sujet duquel nous voudrions faire le reportage, monsieur Lambert. Fondamentalement, il s'agirait du Comité qui présenterait le plus d'intérêt au point de vue nouvelles, qui serait le plus important. Naturellement, on peut se tromper. Toutefois, des décisions de ce genre sont faites quotidiennement dans le monde des nouvelles.

Vous avez certainement raison lorsque vous dites qu'en tant qu'exploitant unique, nous n'avons pas les ressources ou le personnel pour nous occuper de tous les Comités. Nous ne pouvons nous occuper des Comités que dans le cadre de nos ressources et nous